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Kleine Anfrage betreffend Brunnen auf dem Stadtplatz 

 

 

Vor einem Jahr wurde auf dem Stadtplatz ein Brunnen mit «Vernebelungs-

technik» eingeweiht. Schon bei der Planung wurde von Seiten des Parlamentes 

Kritik diesbezüglich geäussert. Der ehemals dort gestandene Brunnen fristet 

sein Dasein im Werkhof. Was vermisst wird ist ein Brunnen, von dem Passanten 

Wasser trinken können – so wie es an den meisten Plätzen von Zürich der Fall 

ist. 

 

Fragen: 

- wieso hat der Stadtrat dies nicht bedacht und nur auf Prestige gesetzt? 

- kann sich der Stadtrat vorstellen, den Brunnen vom Bahnhof (oder auch 

den alten Brunnen) auf dem Stadtplatz zu positionieren? 

- wenn nein, wieso nicht? 

- hält es der Stadtrat nicht auch für sinnvoll, der Bevölkerung und den 

Benutzern des Stadtplatzes die Möglichkeit zu geben, Wasser trinken zu 

können ohne in ein Einkaufscenter gehen zu müssen (denn auch diese 

haben nicht immer offen)? 

- wenn nein, wieso nicht?  
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